

DEKRA verlängert Zertifikat für REACH-Konformität

Auch in diesem Jahr hat Inspirion wieder das REACH-Audit bestanden und darf das DEKRA-Siegel weiterhin für ein Jahr tragen.

Die DEKRA unterstützt Inspirion seit 2013 als unabhängige Prüfstelle bei der Risikoabschätzung auf besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC). Durch regelmäßig stattfindende Audits wird die Laufzeit des Zertifikats immer wieder neu bestätigt.

Mit der erfolgreichen Verlängerung des Zertifikates unterstreicht die Inspirion GmbH erneut ihren hohen Anspruch an Sicherheit und Qualität.